



Portal de Noticias

Presidencia del Gobierno	Vicepresidencia / Obras Públicas y Transportes	Economía, Industria, Comercio y Conocimiento	Presidencia, Justicia e Igualdad	Hacienda	Sanidad
Política Territorial y Sostenibilidad	Empleo, Políticas Sociales y Vivienda	Educación y Universidades	Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas	Turismo, Cultura y Deportes	Seguridad y Emergencias

Política Territorial y Sostenibilidad / Política Territorial

Política Territorial

08 de agosto del 2017 - 14:55

Grafcan actualiza el mapa callejero de Canarias gracias a la colaboración municipal y ciudadana

El Archipiélago registra actualmente 43.953 vías y 490.284 portales



Noticia

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno de Canarias, que dirige Nieves Lady Barreto, ha actualizado el mapa callejero del Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN) con información en zonas urbanas de viales, sentidos y maniobras de viales, portales, tramos peatonales y puntos de interés con objeto de facilitar la localización actualizada de cualquier dirección del Archipiélago.



Visor IDECanarias.

En esta última revisión, se han actualizado los códigos de carreteras y puntos kilométricos de las islas de La Palma, Tenerife y Fuerteventura; las vías del municipio tinerfeño de Adeje y los datos de campo de Las Palmas de Gran Canaria con nuevos puntos de interés y revisión de portales.

Por otra parte, se han corregido las incidencias notificadas por los propios usuarios del portal IDECanarias, verificadas con las respectivas oficinas técnicas.

En la actualidad, el servicio de callejero ofrece información sobre 490.284 portales (número de las viviendas), 43.953 vías (nombre de calles, avenidas, paseos...) y 36.304 puntos de interés (colegios, ayuntamientos, plazas...). Las vías se distribuyen de la siguiente manera: 2.785 de La Palma, 663 de El Hierro, 1.318 de La Gomera, 19.506 de Tenerife, 12.898 de Gran Canaria, 2.934 de Fuerteventura y 3.849 de Lanzarote.

Mientras que de los puntos de interés, 3.157 corresponden a La Palma, 962 a El Hierro, 1.494 a La Gomera, 16.669 a Tenerife, 9.876 a Gran Canaria, 2.210 a Fuerteventura y 1.936 a Lanzarote.

La actualización del callejero constituye un paso más en el importante esfuerzo inversor y planificador que el Gobierno de Canarias ha venido desarrollando, desde 1994, en materia de cartografía e información georreferenciada para la creación y actualización de una base de datos geográfica única que proporcione un marco de referencia global, preciso y objetivo para conocer la realidad del territorio.

El mapa callejero actualizado, al que se puede acceder a través del visor IDECanarias (<http://visor.grafcan.es>), es un servicio online gratuito para el ciudadano que está compuesto principalmente por información sobre viarios y números de portales, y abarca la totalidad del territorio de la Comunidad Autónoma de Canarias.

Acuerdos de Gobierno

Agenda de Actos Públicos

Intervenciones

Sala de prensa online

Redes Sociales

Transparencia

Incidentes 1-1-2 Canarias

ÚLTIMAS NOTICIAS | LO MÁS LEIDO

Seguridad y Emergencias activa el PECMAR ante el rápido acercamiento del Cheshire a la costa de Gran Canaria en las últimas 24 horas